



RRSB - Newsletter vom 18.10.2022

Liebes Mitglied,

ich möchte dich mit diesem Newsletter über den neusten Stand bezüglich unseres Centers informieren.

Da ich mir aus wirtschaftlichen sowie auch familiären Gründen überlegte, das Center (für dich mit beinahe identischen Mitgliedschafts-Bedingungen) jemand Anderem zu übergeben, wurden von einem Maklerinstitut Inserate geschaltet, welche einige von euch sicher auch gesehen haben. Es meldeten sich auch diverse Interessenten, wovon für mich Einer in die nähere Auswahl gekommen war. Nach mehreren Treffen mit diesem Interessenten-Team (2 Herren) kam es für mich jedoch nicht mehr in Frage, das Center an sie abzugeben, da in ihrer Unentschlossenheit für mich zu wenig Herzblut drin war. Deshalb habe ich mich entschieden, das Center bis auf Weiteres wieder selbst zu führen, da ich mich mit diesem Sport und v.a. auch mit jedem einzelnen Member weiterhin stark verbunden fühle. Auch macht es mir in letzter Zeit wieder mehr und mehr Freude, Snooker und Billard zu spielen, auch wenn es nicht jeden Tag rund läuft.

Für die Weiterführung des Centers sind für mich jedoch einige Rahmenbedingungen erforderlich, um die gewohnt hochklassige Qualität, die ich jedem vermitteln möchte, auch rechtfertigen zu können. Wie schon im vorigen Absatz erwähnt brauche ich momentan weiterhin finanzielle Unterstützung, da, wie man unschwer erkennen kann, einige Tische mit neuem Tuch bespannt werden müssen und auch diverse Reparaturkosten anstehen (Pissoir, neue Kühlschränke etc.). Darf ich dir an dieser Stelle und zu diesem Zweck ein paar meiner Ideen zu möglichen Umsetzungen vorstellen?

- (1) Center soll weiterhin Privat bleiben, wie bisher. Dafür braucht es zusätzlich jedoch ca. 20-30 neue Member, so dass eine Memberanzahl von mind. 80 (momentan knapp 60) erreicht wird. Dies ist auch von den Tischreservierungen her absolut kein Problem, da sich die Belegung weiterhin gut verteilen wird und wir mehr als genug Tische haben. Wer aktiv mithelfen will, neue Member zu finden, wofür ich mich im Voraus bedanke, für den sei hier wieder einmal das **Prämienblatt** erwähnt, welches dich für jeden von dir gebrachten, neuen Member eine schöne Prämie als Dank verdienen lässt (Win-Win Situation). Dieses Prämienblatt kann auch auf unserer Homepage im Menü **„Member – Dokumente – Prämienblatt“** heruntergeladen werden.
- (2) Vielen herzlichen Dank für die zusätzliche Unterstützung von diversen Member, welche bislang freiwillig einen z.T. deutlich höheren Monatsbeitrag leisteten, als vertraglich festgelegt. Ich bin für jeden dieser finanziellen Zustüpfen sehr, sehr froh und dankbar. So kann damit die Raummiete mit den steigenden Nebenkosten etc. besser gedeckt werden und der Club weiterhin sein sehr schönes zu Hause behalten.
- (3) Für den Neubezug der Tische habe ich mir überlegt, bis wieder genügend Mitglieder sind, einen Fond „Tischbezug“ einzurichten: Die Kosten, um einen Snookertisch neu zu beziehen, belaufen sich ohne Banden momentan auf ca. CHF 1000.-/Tisch. Wer möchte, kann in diesen Fonds monatlich oder einmalig etwas einzahlen, um die Tische wieder in bestem Zustand halten zu können und damit auch die Spielfreude zu steigern.
Vielen herzlichen Dank!
- (4) In der momentan schwierigen, wirtschaftlichen Situation, gibt es einzelne Member, welche Mühe haben, ihre Monatsbeiträge noch bezahlen zu können, weil sie z.T. arbeitslos geworden, oder andere Probleme (Krankheit etc.) aufgetreten sind. Damit diese Member nicht kündigen müssen, was sehr schade wäre, möchte ich die in (2) angesprochenen zusätzlichen Gelder als Unterstützung für solche Fälle einsetzen, denn jeder Member belebt den Club, die Turniere und die Kameradschaft. So lange die Member, welche es sich gut leisten können, einen höheren Monatsbeitrag bezahlen, sollen diese Zusatzeinträge für solche Member, die im Moment nicht den vollen Beitrag zahlen können, als Zahlungsergänzung eingesetzt werden, so dass diese Member ohne schlechtes Gewissen weiterhin dabei sein dürfen. Sobald sich deren Situation wieder normalisiert, zahlen sie auch wieder den vollen Monatsbeitrag. (Solidarität)



Vielleicht gibt es ja auch unter unseren Mitgliedern jemanden, der sich eine unterstützende Partnerschaft mit mir vorstellen könnte um mich in diversen Bereichen zu unterstützen.

Für das nächste Jahr stehe ich schon voll in der Planung. Vor allem die Liga hat voll eingeschlagen und soll weiter voran getrieben werden. Alle Teilnehmer nehmen diese Möglichkeit, sich zu messen, sehr ernst. Ligaspiele sind halt etwas besonderes und anders als ein Wochenturnier. Man hat nur 1x im Jahr die Chance, sein Spiel gegen einen bestimmten Kontrahenten positiv zu gestalten und bereitet sich auch entsprechend darauf vor. Bei genügend zusätzlichen Interessenten, werden weitere Ligen gebildet. Auch sehe ich eine Möglichkeit, eine Ü50-Liga einzuführen. Etwa 38(!) Mitglieder würden die Voraussetzung dazu erfüllen... Auf der Homepage hast du jetzt die Möglichkeit, dich für eine dieser Ligen ebenfalls anzumelden und die spezielle Erfahrung in diesen Spielen zu erleben.

An dieser Stelle muss ich leider auch wieder einmal an unsere [Hausordnung](#) erinnern. Bitte keine selbst mitgebrachten Ess- und Trinkwaren im Center konsumieren (der Club soll nicht nach Kebap, Burger, Chinanudeln usw. riechen). Auch das Schlafen auf den Sofas ist nicht gestattet. Wenn jemand sich während eines Turniers zwischen zwei Spielen kurz ausruht, ist das etwas anderes.

Wir sind ein Club, in dem Kollegialität gross geschrieben wird und wo man entgegenkommend miteinander umgeht (Snooker = Gentlemen-Sport). Deshalb ist es mir wichtig, dass wenn etwas unstimmig ist, man aufeinander zugehen kann und dies in freundlichem Ton miteinander ansprechen kann. Dies gilt insbesondere auch neuen Mitgliedern gegenüber, die z.T. noch nicht alles genau kennen und wissen. Um so wichtiger ist es, dass diese sich bei uns willkommen fühlen und somit auch gerne als Mitglied bleiben. So unterstützt ihr nicht nur euren Spielort, sondern auch mich, der dringend auf diese neuen Mitglieder angewiesen ist. Bitte bedenkt das, vielen Dank!

Ich möchte mich abschliessend nochmals bei dir für deine treue Mitgliedschaft und dein Vertrauen bedanken und freue mich, mit dir in dieser herausfordernden Zeit unseren Club sicher durch all die Herausforderungen führen zu dürfen und zum Schluss stärker als je zuvor daraus hervorzugehen. Ich setze weiterhin alles mögliche in Kraft, um allen hier ein sehr abwechslungsreiches Programm und eine einmalige Infrastruktur bieten zu können und bin deshalb auf jede/n Einzelne/n von euch angewiesen, sei es auch nur, wenn ihr an den diversen Events mit eurer Teilnahme die Veranstaltung belebt oder eure Mitgliedschaft trotz seltenen Besuchen fortführt und allen so diesen Spielort erhaltet. Nochmals ganz herzlichen Dank.

Mit kollegialen Grüßen

Snooker Center Menzi / Round Robin Snooker & Billards
Markus Menzi

→ *Wir sind meiner Ansicht nach nicht nur der Grösste, sondern auch der Beste private Snooker- und Billardclub der Schweiz! Es ist mir eine Ehre, einen Teil davon zu sein und für euch da zu sein!*

→ *Vielen Dank für deine wertvolle Mitgliedschaft!*